

## REPRISE DES SERVICES AU CENTRE MÈRE-ENFANT DE L'HÔPITAL LE ROYER DE BAIE-COMEAU

**Baie-Comeau, le 5 juin 2024** – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord annonce la réouverture de la pouponnière et de la pédiatrie du centre mère-enfant de l'Hôpital Le Royer de Baie-Comeau le 6 juin à 8 h. Ces services étaient réduits depuis le 18 mai en raison du manque de main-d'œuvre.

Dans un contexte difficile, de nombreux efforts sont déployés afin de combler les différents quarts de travail en vue de rétablir tous les services. La direction du CISSS de la Côte-Nord profite de l'occasion pour souligner le dévouement de son personnel, des gestionnaires et des équipes médicales par rapport aux défis vécus.

« La situation demeure fragile dans de nombreux secteurs, mais tout est mis en œuvre pour continuer d'offrir des soins et services sécuritaires et de qualité à la population partout sur le territoire. Cela est possible grâce à ces personnes dévouées qui œuvrent dans chacune de nos installations sur notre vaste territoire. Il faut aussi souligner la collaboration des autres établissements du réseau, qui ont facilité la venue de ressources dans notre région pour soutenir nos équipes. N'oublions pas que, sur la Côte-Nord, un seul travailleur de plus peut permettre le maintien de certains services. Nous sommes reconnaissants pour ces renforts venus d'ailleurs au Québec ainsi que pour les employés nouvellement embauchés qui ont fait le choix de se joindre à nous. Nous travaillons avec les équipes du ministère de la Santé et des Services sociaux afin de préparer le déploiement de l'équipe volante nationale dont les ressources sont attendues dans la région à compter du 20 juin. », mentionne Manon Asselin, présidente-directrice générale du CISSS de la Côte-Nord.

### Réductions de services en cours

Malgré une diminution du volume de chirurgies, les deux salles de chacun des blocs opératoires des hôpitaux de Baie-Comeau et Sept-Îles ont pu demeurer ouvertes au cours des dernières semaines. Toutefois, une salle dans chaque hôpital sera fermée pour l'été, comme cela est habituellement le cas.

Par ailleurs, la moitié des lits (5 sur 10) de la pédiatrie à Sept-Îles ont été fermés afin de maintenir des services sécuritaires en fonction des ressources humaines disponibles. La situation est réévaluée quotidiennement.

Notre priorité est de continuer l'offre de soins et services de proximité. Certains patients pourraient toutefois, en dernier recours, être transférés, à l'intérieur de la région ou dans d'autres établissements du Québec, lorsque nos capacités d'hospitalisation sont atteintes.

Pour plus de détails au sujet des réductions de services en cours, visitez la page à ce sujet sur le site Web du [CISSS de la Côte-Nord](#). Celle-ci est mise à jour dès qu'il y a des changements.

Conscients des désagréments causés par cette situation, le CISSS de la Côte-Nord remercie la population pour sa patience et sa collaboration.

- 30 -

Source : Pascal Paradis  
Conseiller en communication  
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord  
418 589-9845, poste 252268